

Dans la paroisse

Pendant les vacances, du 19 février au 6 mars, la messe en semaine à 7h45 est supprimée ainsi que celle du mercredi 18h30 à la chapelle Notre-Dame de Liesse.

CARÊME 2022 À SAINT-PIERRE DE CHAILLOT :

MERCREDI 2 MARS : MERCREDI DES CENDRES

Messes avec imposition des cendres à 12h30 et 18h30

*Une bonne tradition invite les paroissiens à apporter les rameaux de l'année précédente pour qu'ils servent le mercredi des cendres.
Vous trouverez des corbeilles disponibles dans l'église.*

Conférences de carême

« La Semaine Sainte vue par les peintres »

Jacques Ollier

A 11h dans la chapelle de la Vierge

Jeudi 10 mars : Les Rameaux
Jeudi 17 mars : Ecce Homo
Jeudi 24 mars : La Cène
Jeudi 31 mars : Crucifixion
Jeudi 7 avril : La Pietà

Dimanche 20 mars

Déjeuner paroissial

au profit des écoles chrétiennes au Liban

A l'issue de la messe de 11h à la crypte.

Inscription avec les tracts sur les présents

Dans le diocèse

La 12^e édition de la Marche-de-saint-Joseph, samedi 19 mars 2022.

"Ne crains pas de prendre chez toi Marie" (Mt 1, 20)

1- Le temps du chapitre

Rejoignez un des chapitres qui se forment ou bien, rejoindre le chapitre des 'Sans chapitre' Inscriptions : www.marche-de-st-joseph.fr

2- Le temps de rassemblement de tous les chapitres d'Ile de France

14h30 : Rendez-vous l'église Saint Augustin (75008), à partir de 14h30.

18h30-19h45 : Basilique : Messe du jour (Solennité de Saint Joseph)



PAROISSE
SAINT PIERRE
DE CHAILLOT

28 rue de Chaillot 75116 Paris
Tél. 01 47 20 12 33
st.pierre.chaillot@eglise-chaillot.com
<http://www.eglise-chaillot.com>

Dimanche 20 février 2022,
7^{ème} dimanche du temps ordinaire

Ce qui reste

Il s'est élevé comme une brume sur la mer de Galilée. Il a franchi les collines et les vallées de Samarie. Il s'est fait entendre à Jérusalem comme un cri d'agonie puis un chant de victoire.

Le message de l'Évangile a traversé les espaces et les temps. Ce message est parvenu jusqu'à vous par une culture vivante, celle de vos pères, celle de vos aïeux. Car il n'y a pas d'Évangile qui ne soit porté par une culture.

La première chose qu'entreprennent des missionnaires lorsqu'ils arrivent dans un pays est d'apprendre la langue. Non pas simplement comme un véhicule utile mais pour qu'à cette langue se mêle le langage de la Bible. Pour que son vocabulaire, celui de la paix, et non de la haine, celui du pardon au lieu de la vengeance, de la miséricorde plutôt que de la guerre pénètre les esprits et habite les mémoires.

La condition pour que le message vivant de l'Évangile puisse se perpétuer est celle-ci. Qu'il se mélange à la culture pour l'enrichir (on songe ici à ce que la philosophie, la musique, la peinture doivent à l'accueil de motifs chrétiens). Le message de l'Évangile doit aussi s'enrichir de la culture qu'il traverse ou plutôt qu'il rejoint.

Aussi devriez-vous songer à ceci. Quelle trace d'Évangile laisserez-vous dans la vie de vos proches ou amis ? Et quel héritage spirituel léguerez-vous à vos enfants, petits-enfants ? Nombreuses sont les voies pour y parvenir. On peut transmettre directement. Et quoi de plus beau qu'un enfant sur les genoux de sa mère ou de son père apprenant mot à mot le Notre Père ou le Je vous salue Marie. On peut aussi léguer un bout d'Évangile en écoutant avec ceux que l'on aime le « Herr, unser Herrscher » de la Passion selon saint Jean de J.S. Bach et s'émouvoir. On peut léguer un bout d'Évangile en allant contempler la Vierge au rocher au Louvre et sourire. On peut encore léguer un bout d'Évangile en échangeant sur un livre de François Cheng et entrer, par là, dans une plus complète espérance.

P. Ollier

Chant d'entrée

**Bénis le Seigneur, ô mon âme, du fond de mon être son saint Nom
Bénis le Seigneur, ô mon âme et n'oublie aucun de ses bienfaits.**

1 – Le Seigneur est tendresse et pitié, lent à la colère et plein d'amour,
sa justice demeure à jamais. **Bénis le Seigneur, ô mon âme**

2 – Il pardonne toutes tes fautes, de tes maladies, Il te guérit
à la fosse, il rachète ta vie. **Bénis le Seigneur, ô mon âme**

Lecture du premier livre du prophète Samuel (1 S 26, 2.7-9.12-13.22-23))

En ces jours-là, Saül se mit en route, il descendit vers le désert de Zif avec trois mille hommes, l'élite d'Israël, pour y traquer David. David et Abishai arrivèrent de nuit, près de la troupe. Or, Saül était couché, endormi, au milieu du camp, sa lance plantée en terre près de sa tête ; Abner et ses hommes étaient couchés autour de lui. Alors Abishai dit à David : « Aujourd'hui Dieu a livré ton ennemi entre tes mains. Laisse-moi donc le clouer à terre avec sa propre lance, d'un seul coup, et je n'aurai pas à m'y reprendre à deux fois. » Mais David dit à Abishai : « Ne le tue pas ! Qui pourrait demeurer impuni après avoir porté la main sur celui qui a reçu l'onction du Seigneur ? » David prit la lance et la gourde d'eau qui étaient près de la tête de Saül, et ils s'en allèrent. Personne ne vit rien, personne ne le sut, personne ne s'éveilla : ils dormaient tous, car le Seigneur avait fait tomber sur eux un sommeil mystérieux. David passa sur l'autre versant de la montagne et s'arrêta sur le sommet, au loin, à bonne distance. Il appela Saül et lui cria : « Voici la lance du roi. Qu'un jeune garçon traverse et vienne la prendre ! Le Seigneur rendra à chacun selon sa justice et sa fidélité. Aujourd'hui, le Seigneur t'avait livré entre mes mains, mais je n'ai pas voulu porter la main sur le messie du Seigneur. »

Psaume 102



Bénis le Seigneur, ô mon âme, / Bénis son nom très saint, tout mon être !

Bénis le Seigneur, ô mon âme, / N'oublie aucun de ses bienfaits !

Car il pardonne toutes tes offenses / Et te guérit de toute maladie ;

Il réclame ta vie à la tombe / Et te couronne d'amour et de tendresse.

Le Seigneur est tendresse et pitié, / Lent à la colère et plein d'amour ;

Il n'agit pas envers nous selon nos fautes, / Ne nous rend pas selon nos offenses.

Aussi loin qu'est l'orient de l'occident, / Il met loin de nous nos péchés ;

Comme la tendresse du père pour ses fils, / La tendresse du Seigneur pour qui le craint.

Lecture de la première lettre de Saint Paul Apôtre aux Corinthiens (1 Co 15, 45-49)

Frères, l'Écriture dit : Le premier homme, Adam, devint un être vivant ; le dernier Adam – le Christ – est devenu l'être spirituel qui donne la vie. Ce qui vient d'abord, ce n'est pas le spirituel, mais le physique ; ensuite seulement vient le spirituel. Pétri d'argile, le premier homme vient de la terre ; le deuxième homme, lui, vient du ciel. Comme Adam est fait d'argile, ainsi les hommes sont faits d'argile ; comme le Christ est du ciel, ainsi les hommes seront du ciel. Et de même que nous aurons été à l'image de celui qui est fait d'argile, de même nous serons à l'image de celui qui vient du ciel.

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc (Lc 6, 27-38)

En ce temps-là, Jésus déclarait à ses disciples : « Je vous le dis, à vous qui m'écoutez : Aimez vos ennemis, faites du bien à ceux qui vous haïssent. Souhaitez du bien à ceux qui vous maudissent, priez pour ceux qui vous calomnient. À celui qui te frappe sur une joue, présente l'autre joue. À celui qui te prend ton manteau, ne refuse pas ta tunique. Donne à quiconque te demande, et à qui prend ton bien, ne le réclame pas. Ce que vous voulez que les autres fassent pour vous, faites-le aussi pour eux. Si vous aimez ceux qui vous aiment, quelle reconnaissance méritez-vous ? Même les pécheurs aiment ceux qui les aiment. Si vous faites du bien à ceux qui vous en font, quelle reconnaissance méritez-vous ? Même les pécheurs en font autant. Si vous prêtez à ceux dont vous espérez recevoir en retour, quelle reconnaissance méritez-vous ? Même les pécheurs prêtent aux pécheurs pour qu'on leur rende l'équivalent. Au contraire, aimez vos ennemis, faites du bien et prêtez sans rien espérer en retour. Alors votre récompense sera grande, et vous serez les fils du Très-Haut, car lui, il est bon pour les ingrats et les méchants. Soyez miséricordieux comme votre Père est miséricordieux. Ne jugez pas, et vous ne serez pas jugés ; ne condamnez pas, et vous ne serez pas condamnés. Pardonnez, et vous serez pardonnés. Donnez, et l'on vous donnera : c'est une mesure bien pleine, tassée, secouée, débordante, qui sera versée dans le pan de votre vêtement ; car la mesure dont vous vous servez pour les autres servira de mesure aussi pour vous. »

Prière universelle Dieu très bon écoute nos appels.

Action de Grâce :

Aimer, c'est tout donner, (ter) Et se donner soi-même.

Quand je parlerais les langues des hommes et des anges,
Si je n'ai pas l'Amour je suis comme l'airain qui sonne
ou la cymbale qui retentit.

Si je prophétisais et connaissais tous les mystères ;
si j'avais la Foi à transporter les montagnes
sans l'amour je ne suis rien !